
         Der Ortsbeirat  
           Oberrosphe 

 
 

 

Sitzungsniederschrift 
 
Gremien Ortsbeirat 

Sitzung Nr. OB Oberrosphe 7/2021 

Datum 12.10.2021 

Sitzungsbeginn 20:00 Uhr 

Sitzungsende 21:30 Uhr 

Ort Dorfgemeinschaftshaus Oberrosphe 

Sitzung öffentlich 

 
Anwesend: 
 
Mitglieder                                                                   Ja   Nein 

Bettina Bamberger-Spanka X  
Erwin Hahn X  

Jan Dersch X  
Najeth Salomon X  

Svenja Sauerwald X  
Udo Rübeling  X 

Ulrich Pfeiffer X  
 
Magistrat 

 

 
Verwaltung 

 
 
Gäste 

Frank Euker 

 

Tagesordnung 
 

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

2. Ehrenamtspauschale  

3. Renovierungsarbeiten Friedhofskapelle 

4. Maßnahmen gegen Überschwemmung 

5. Mähflächen als Blumenwiesen ausweisen 

6. Verschiedenes 

TOP 1 Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Ortsvorsteherin Najeth Salomon eröffnet die Sitzung, begrüßt alle Anwesenden, stellt die 
ordnungsgemäße Ladung und die Beschlussfähigkeit fest.  
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TOP 2 Ehrenamtspauschale  
 

Es gibt drei Vereine, die sich für die Ehrenamtspauschale in Höhe von 791,- € beworben haben. 
1. GladD:          Küchenutensilien für Begegnungscafé. 
2. HVVO:          Absicherung des Teiches. 
3. SG Rosphe: Sanierung der Toiletten im Sportheim. 
 
Nach kurzer Diskussion fasst der Ortsbeirat einstimmig folgenden  
Beschluss:  
Der Betrag wird vom Ortsbeirat auf 900 € aufgefüllt und jeder Verein bekommt 300 € 

 
TOP 3 Renovierung Friedhofskapelle 
 
Am 2. Oktober wurde von Oberrospher Helfer*innen die alte Farbe von den Wänden „abgekärchert“. 
Für die neue Farbe gibt es einen Kostenvoranschlag von der Fa. Linker in Unterrosphe in Höhe von 
800 €. Die Firma leiht uns auch die nötigen Geräte für den Anstrich. Die Rechnung wird bei der 
Stadt eingereicht. Nächster Einsatz ist am Samstag, den 16.10.2021 ab 10 Uhr. 
 
TOP 4 Maßnahmen gegen Überschwemmung 
 
Mit Hilfe der Feuerwehr soll festgestellt werden, wo gefährdete Gebiete in Ober- und Unterrosphe 
sind. Dazu gibt es eine interne Infoveranstaltung mit den Ortsbeiräten in Unterrosphe am Montag, 
den 25.10. um 20 Uhr. 
 
TOP 5     Mähflächen als Blumenwiesen ausweisen 

 
Die Ortsvorsteherin hat eine Präsentation vorbereitet (s. Anhang), in der die Mähflächen der Stadt 
Wetter in Oberrosphe dargestellt werden. Um die Biodiversität zu erhöhen, könnte man einige 
davon in Blumenwiesen umwandeln oder mit insektenfreundlichen Sträuchern bepflanzen. 
Die Anwesenden finden den Vorschlag gut und er wird auf der nächsten Sitzung nochmal 
diskutiert.  
Die Waldjungend Unterrosphe hat bereits Erfahrung mit dem Anlegen von Blumenwiesen. Die 
Ortsvorsteherin wird bei der Waldjugend anfragen, ob sie dabei unterstützen kann. 
 
TOP 6    Verschiedenes  

 
- Der Ortsbeirat wird informiert, dass die Mauer am Katzler erneuert wird und nimmt dies ohne 

Einwände zur Kenntnis. 
 

- Stand Verkaufsautomaten: Fleckenbühl hat uns mitgeteilt, dass sie kein Interesse haben einen 
Automaten verantwortlich zu betreiben. Die Ortsvorsteherin wird bei der Wittelsberger 
Marktscheune anfragen, ob die Interesse haben. 

 
- Die Stadt Wetter bittet den Ortsbeirat, Spendensammler für die Deutsche Kriegsgräberfürsorge 

zu suchen, die von Haus zu Haus gehen sollen. Die Ortsvorsteherin wird einen Aufruf in die 
WhatsAppgruppe „Info für Oberrosphe“ stellen. 

 
- Der 2019 vertrocknete Walnussbaum an der DGH-Brücke wurde vom Bauhof entfernt.  Der 

Ableger eines Oberrospher Walnussbaumes wurde von einem Ortsbeiratsmitglied an dieser 
Stelle eingesetzt. 

 
- Thomas Rübeling hat einen Dorfflohmarkt vorgeschlagen. Der Vorschlag findet bei den 

Anwesenden Interesse und kommt bei einer späteren Sitzung nochmal auf die Tagesordnung. 
 

-  Die nächste Ortsbeiratssitzung ist am 9. November 2021 um 20.00 Uhr 
 



Seite 3 von 3 

 
 

 
 
Offene Punkte 

Datum Wer? Aktionspunkt Bis wann Status 

12.10.2021 Najeth 
Salomon 

Bei Wittelsberger Marktscheune 
anfragen, ob Interesse an einem 
Automaten in Oberrosphe besteht. 

Nächste 
Sitzung 

Neu 

12.10.21 Najeth 
Salomon 

Aufruf für Spendensammler in die 
WhatsApp-Gruppe. 

Möglichst 
bald 

Neu 

12.10.2021 Najeth 
Salomon 

Waldjugend wegen Blumenwiesen 
ansprechen. 

Nächste 
Sitzung 

Neu 

12.10.2021 Ortsbeirat Das Unkraut aus den Baumscheiben 
entfernen und mit Hackschnitzel 
abdecken. 

Nächstes 
Frühjahr 

Neu 

10.08.2021 Ortsvorsteherin Beim Landkreis wegen Infover-
anstaltung zur Biodiversität fragen. 

Nächste 
Sitzung 

In 
Bearbeitung 

10.08.2021 Bauamt Bauhof beauftragen die Bäume an 
der MGP-Zufahrt zu beschneiden. 
Wird gemacht, wenn Blätter 
abgefallen sind 

Möglichst 
bald 

offen 

10.08.2021 Bauamt Bauhof beauftragen ein 
Nachtruheschild auf dem MGP 
aufzustellen. 

Es wurde ein Schild am 
Wasserspielplatz aufgestellt. 

Möglichst 
bald 

erledigt 

 
 
 
Wetter (Hessen), den 12.10.2021 
 
 
 
 
 
 
Najeth Salomon                                                 Ulrich Pfeiffer 
Ortsvorsteherin     Schriftführer 


